
   
  

 
 

        

Niederschrift 

über die öffentliche Sitzung 

des Ortsbeirates Nördliche Innenstadt  

von Ludwigshafen am Rhein 

 

Sitzungstermin: Dienstag, den 27.10.2020 

Sitzungsbeginn: 17.00 Uhr 

Sitzungsende: 20.10 Uhr 

Ort, Raum: Aula des Theodor-Heuss-Gymnasium  

 

 



Anwesend waren: 
 

  

SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Georg Bader  
Dolly El-Ghandour  
Andreas Bauer  
Osman Gürsoy  

CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Wolfgang Leibig  
Olga Papazoglou  

FDP-Ortsbeiratsmitglied 
Friedrich Bauer  

DIE LINKE-Ortsbeiratsfraktion 
Bernhard Wadle-Rohe  

DIE GRUENEN - Ortsbeiratsmitglied 
Georgios Vassiliadis  
Gisela Witt-Pieper  

Fraktionslos 
Anita Hauck  

Schriftführerin 
Sabine Müller  
 
 

Entschuldigt fehlten: 
 

CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Matthias Heck  

DIE LINKE-Ortsbeiratsfraktion 
Angelina Russo  

DIE GRUENEN - Ortsbeiratsfraktion 
Emin Özüak  

FWG-Ortsbeiratsmitglied 
Gabriele Altengarten  

im Ortsbezirk wohnende Stadtratsmitglieder 
Johannes Thiedig  
 
 
 



Tagesordnung: 
 

 1.  Einwohnerfragestunde 
  
 2.  Sachstandsbericht Sozial- und Baukonzept - Einweisungsgebiete 

Vorlage: 20202431 
  
 3.  Bericht stellvertretender Ortsvorsteher 
  
 4.  Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Falschparken stadteigene App, nutzerfreundliches Online-Formular und konsequente 
Maßnahmen 
Vorlage: 20202173 

  
 5.  Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Überwachung des Verkehrs in der Nördlichen Innenstadt 
Vorlage: 20202179 

  
 6.  Antrag der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 

Verkehrsüberwachung der 30 km/h Zonen im Stadtteil Nord 
Vorlage: 20202170 

  
 7.  Antrag Freie Linke-Ortsbeiratsfraktion 

Budget der Ortsbeiräte 
Vorlage: 20202176 

  
 8.  Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Tiny(Mini) Wäldern im Stadtteil 
Vorlage: 20202174 

  
 9.  Antrag Freie Linke-Ortsbeiratsfraktion 

Umgehung des Rathaus-Centers nach 2022 
Vorlage: 20202177 

  
 10.  Antrag Freie Linke-Ortsbeiratsfraktion 

Haltestelle Apostelkirche 
Vorlage: 20202178 

  
 11.  Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Feste Stellplätze für E-Scooter 
Vorlage: 20202394 

  
 12.  Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Überprüfung und Erneuerung der Zebrastreifen im Ortsbezirk 
Vorlage: 20202396 

  
 13.  Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Maßnahmen zur Beseitigung von Hundekot und Müll im Ortsbezirk 



Vorlage: 20202397 
  
 14.  Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion 

Informationen zur Wahl des Ortsvorstehers Nördliche Innenstadt 
Vorlage: 20202398 

  
 15.  Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Benennung einer Brunnenanlage im Ortsbezirk nach "Antonio Priolo" 
Vorlage: 20202395 

  
 16.  Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Wiederertüchtigung der "Viadukt-Sandsteinbrunnen-Anlage" 
Vorlage: 20202402 

  
 17.  Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Einhaltung der Pfandpflicht 
Vorlage: 20202175 

  
 18.  Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Situationen der Grünflächen Bereich Prinzregentenstraße zwischen Von-der-Tann-Straße 
und Rückausgang Rathauscenter 
Vorlage: 20202183 

  
 19.  Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 

Termin zur Schließung des Rathaus Centers 
Vorlage: 20202171 

  
 20.  Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Überwachung des ruhenden Verkehrs 
Vorlage: 20202182 

  
 21.  Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 

Erneuerung der Stadtmöblierung im Stadtteil Nord 
Vorlage: 20202172 

  
 22.  Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Wegfall von Parkplätzen in der Nördlichen Innenstadt 
Vorlage: 20202180 

  
 23.  Anfrage Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Fragenkatalog 
Vorlage: 20202432 

  
 24.  Verschiedenes 
  
 
 
Die Einladung erfolgte ordnungsgemäß; der Ortsbeirat Nördliche Innenstadt war beschluss-
fähig. 



Protokoll: 

 

zu 1 Einwohnerfragestunde 
 
Frau Kara Ballarin (wohnhaft Prinzregentenstr. 33) bemängelt das Parken und die vielen Durchfahrten 
in der Fußgängerzone Prinzregentenstraße, welche noch dazu mit hohem Tempo erfolgen.  
Sie fragt an, was die Stadt gegen diese Verkehrsproblematik tun wird, um eine Eindämmung zu errei-
chen, denn hier sind die Fußgänger und die spielenden Kinder sehr gefährdet. 
Der stellv. Ortsvorsteher Osman Gürsoy sagt ihr eine schriftliche Antwort zu. 
 
Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

 
 
zu 2 Sachstandsbericht Sozial- und Baukonzept - Einweisungsgebiete 
 
Zu dieser Thematik berichtet die Sozialdezernentin Beate Steeg anhand einer Präsentation, welche 
allen Anwesenden als Fotokopie vorliegt. 
Das Gremium befürwortet die Vorhaben sowie auch das Ergebnis, dass der Name bzw. der Charakter 
Bayreuther „Siedlung“ durch die Öffnung der Bayreuther Straße nicht mehr existieren wird. 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen zur Kenntnis. 
 
 

 
zu 3 Bericht stellvertretender Ortsvorsteher 
 

a) Als erstes teilt der stellv. Ortsvorsteher Osman Gürsoy mit, dass er es nicht konstruktiv findet, 
dass zu der bereits großen Tagesordnung, welche von der Sitzung am 08.09.2020 auf heute 
verschoben wurde, noch weitere eingereicht wurden. 
Da bei der Ortsbeirats-Sitzung am 24.11.2020 die Haushaltsberatungen 2021/2022 erfolgen, 
bittet er, dass die Fraktionen keine Anfragen und Anträge einreichen mögen. 
 
Für die heutige Sitzung bittet er um Beachtung und um Verständnis, dass auf den vorgelegten 
Fotokopien der Stellungnahmen die numerische Reihenfolge der Tagesordnungspunkte nicht 
mehr übereinstimmen, da die meisten davon bereits für die Tagesordnung zur OBR-Sitzung 
am 08.09.2020 fotokopiert wurden.  
 

b) Des Weiteren gibt er den Rücktritt von Frau Anita Hauck aus der SPD bekannt und geht davon 
aus, dass sie nun fraktionslos im Gremium Ortsbeirat mitarbeiten wird.  
 

c) Zum Thema „I-Pads“ aus der letzten Sitzung teilt er mit, dass nach Rückfrage bei der Verwal-
tung zuerst alle Ortsbeiräte durchgegangen werden, ehe dann entschieden wird,  
ob / bzw. in welchem Umfang die Verwaltung einen Zuschuss gewähren könnte. 

 
d) Weiter teilt er mit, dass von den 2 Vorschlägen für Bordsteinabsenkungen, welche der Verwal-

tung vorgelegt wurden, der Bereich „Ecke Prinzregenten-/Ganderhofstraße“ berücksichtigt 
wird, allerdings der Bereich „Frankenthaler-/Rohrlachstraße“ erst in 2021 mit dem Ausbau der 
Rohrlachstraße erfolgen wird.      
 

e) Zum Thema „Enge Straßen“ verweist er auf die Fotokopien der Anordnungen, welche dem  
Gremium zur Kenntnis verteilt wurden.       



 
f) Des Weiteren wurden dem Gremium auch Fotokopien der Baumfäll-Listen zur Kenntnis vorge-

legt. 
 

g) Zum Vorhaben „Theaterbesuch in beiden Theatern“ im Hemshof werden Termine für einen 
Besuch –zuerst im Prinzregententheater- ins Auge gefasst, allerdings wird das noch dauern 
aufgrund der steigenden Corona-Zahlen. Hierzu wird Herr Leibig unter TOP verschiedenes die 
vorgesehenen Termine mitteilen.       
 

h) Zum Vorschlag „Einführung eines Quartiersmanagements im Hemshof“ wurde um einen Ter-
min gebeten bezüglich eines Gespräches über etwaige Möglichkeiten usw., -hier wartet man 
auf Rückmeldung. 
Sobald ein Gesprächsergebnis vorliegt, werden die Fraktionssprecher informiert, um einen 
Termin zu vereinbaren, bei welchem dann Weiteres besprochen wird und Themen gesammelt 
werden.          
 

i) Bezüglich der Patenschaft der Grünfläche vor dem Treff International fand heute um 14.00 Uhr 
endlich ein Termin mit der Verwaltung und dem Leiter des TI –Herrn Yetkin- statt. 
Hier bedarf es noch weiterer Klärungen, wie der Prozess verfolgt werden kann.  
Sobald ein Ergebnis vorliegt, wird das Gremium darüber unterrichtet.    
 

j) Zur Anfrage der LINKEN in der Sitzung vom 21.04.2020 verliest Osman Gürsoy die Antwort 
der GAG und teilt mit, dass er die Adresse des Objektes nicht nennt, da diese Anfrage im 
nichtöffentlichen Teil der Tagesordnung aufgenommen war, aber Herr Wadle-Rohe weiß, um 
welches Objekt es sich handelt. 
Hierzu sollte eine Stellungnahme nachgereicht werden, aber man erhielt auf nochmalige 
Nachfrage am 26.10.2020 folgende Antwort von der GAG:  
 
„Es handelt sich um eine Anfrage betreffend Entscheidungsfindungen innerhalb der GAG, die-
se sind nicht Bestandteil der kommunalen Selbstverwaltung und daher auch keinen Anfragen 
aus Ortsbeiräten zugänglich. Wir werden die Anfrage nicht beantworten“. 

 
 

k) Zum Antrag der Grünen vom 21.01.2020 „Kostenlose Abholung Sperrmüll 2x im Jahr“ teilt er 
die Antwort der Verwaltung vom 06.10.2020 mit: 
 
„Das Thema wird in der Überarbeitung des Abfallwirtschaftskonzeptes der Stadt Ludwigshafen 
aufgegriffen. Das Konzept liegt im Rohentwurf vor und muss noch in den Gremien beraten 
werden. Der früheste Sitzungstermin wäre der Werks-Ausschuss am 04.12.2020, welcher sich 
aber evtl. bis ins Frühjahr 2021 verschieben könnte“.      
         

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 
 

 
zu 4 Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Falschparken stadteigene App, nutzerfreundliches Online-Formular und 
konsequente Maßnahmen 

 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt.  
Ein gemeinsamer Antrag für ein zeitnahes Vorantreiben des Parkraumkonzeptes wird von allen  
Parteien entworfen, welche Interesse haben. 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig zu.  



zu 5 Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Überwachung des Verkehrs in der Nördlichen Innenstadt 

 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt.  
Zusätzlich teilt er die Antwort der Leiterin der Polizeiinspektion Ludwigshafen 2 mit: 
 
„Die Zahlen zur Autoposer-Szene in Mannheim können nicht auf unseren Zuständigkeitsbereich über-
tragen werden. Nichtsdestotrotz haben wir uns der Thematik angenommen und Kräfte der PI Lud-
wigshafen 2 speziell geschult, die bereits regelmäßige Kontrollen einzelner Fahrzeuge durchführen. 
Aktuell wird über unseren Zuständigkeitsbereich hinaus ein Experten-Team gegründet, welches auch 
in Ludwigshafen Kontrollen durchführen wird. Wir werden die vorgebrachten Hinweise bei der Planung 
zukünftiger Kontrollen berücksichtigen“. 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig zu. 
 

 
 
zu 6 Antrag der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 

Verkehrsüberwachung der 30 km/h Zonen im Stadtteil Nord 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig zu. 
 

 
 
zu 7 Antrag Freie Linke-Ortsbeiratsfraktion 

Budget der Ortsbeiräte 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
Er teilt ergänzend mit, dass er einen Teil des Antrages gut findet, dass dem Ortsbeirat mehr Gehör 
zugeteilt werden müsste und ein Mitspracherecht, so dass man als bindende Entscheidungskompe-
tenz einbezogen wird. Allerdings spricht er gegen den Vorschlag für ein Budget, da man davon aus-
gehen kann, dass dafür andere Leistungen gekürzt werden könnten. 
 
Nach eingehender Diskussion wird die Antrag mehrheitlich abgelehnt.  
  

 
 
zu 8 Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Tiny(Mini) Wäldern im Stadtteil 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat stimmt mehrheitlich dem Antrag zu. 
 
 

 



zu 9 Antrag Freie Linke-Ortsbeiratsfraktion 
Umgehung des Rathaus-Centers nach 2022 

 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat stimmt mit 1 Ja-Stimme und 9 Enthaltungen dem Antrag zu. 
 

 
 
zu 10 Antrag Freie Linke-Ortsbeiratsfraktion 

Haltestelle Apostelkirche 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
Hierzu teilt er mit, dass solche Anträge keine relevanten Themen für eine Ortsbeirats-Sitzung sind. 
 
Die Linke-Fraktion zieht den Antrag zurück. 
  

 
 
zu 11 Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Feste Stellplätze für E-Scooter 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat lehnt den Antrag mehrheitlich ab. 
 

 
 
zu 12 Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Überprüfung und Erneuerung der Zebrastreifen im Ortsbezirk 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Die Linke-Fraktion zieht den Antrag zurück. 
 
 

 
 
zu 13 Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Maßnahmen zur Beseitigung von Hundekot und Müll im Ortsbezirk 
 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat lehnt den Antrag mehrheitlich ab. 
 
 



zu 14 Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion 
Informationen zur Wahl des Ortsvorstehers Nördliche Innenstadt 

 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Da dies keinen Antrag darstellt, weshalb auch die Stellungnahme der Verwaltung als Anfrage behan-
delt wurde, nimmt der Ortsbeirat die Stellungnahme zur Kenntnis.    
  

 
zu 15 Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Benennung einer Brunnenanlage im Ortsbezirk nach "Antonio Priolo" 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Wolfgang Leibig verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
Hierzu teilt er mit, dass er solch einen Vorschlag als zu früh erachtet, da Herr Priolo erst vor wenigen 
Wochen verstarb. Außerdem sollte man davor mit seiner Familie sprechen, ob sie das wünscht bzw. 
ob diese evtl. sogar eine Straße oder einen Platz vorschlagen würde.  
Osman Gürsoy teilt hierzu mit, dass man seitens der SPD diesen Antrag stellen wird aufgrund der 
Parteizugehörigkeit von Herrn Priolo. 
 
Die Linke-Fraktion zieht den Antrag zurück und gibt der SPD-Fraktion den Vortritt für einen solchen 
Antrag zu gegebener Zeit. 

 
 
zu 16 Antrag Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Wiederertüchtigung der "Viadukt-Sandsteinbrunnen-Anlage" 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Wolfgang Leibig verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche 
jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat lehnt den Antrag mehrheitlich ab. 
  

 
zu 17 Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Einhaltung der Pfandpflicht 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Wolfgang Leibig verweist auf die Stellungnahme der Verwaltung, 
welche jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 
 
 

zu 18 Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Situationen der Grünflächen Bereich Prinzregentenstraße zwischen Von-
der-Tann-Straße und Rückausgang Rathauscenter 

 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Wolfgang Leibig verweist auf die Stellungnahme der Verwaltung, 
welche jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 



zu 19 Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 
Termin zur Schließung des Rathaus Centers 

 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Wolfgang Leibig verweist auf die Stellungnahme der Verwaltung, 
welche jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 
 

 
 
zu 20 Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Überwachung des ruhenden Verkehrs 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Wolfgang Leibig verweist auf die Stellungnahme der Verwaltung, 
welche jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 
 
 

 
zu 21 Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 

Erneuerung der Stadtmöblierung im Stadtteil Nord 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Wolfgang Leibig verweist auf die Stellungnahme der Verwaltung, 
welche jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 
 
  

 
 
zu 22 Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Wegfall von Parkplätzen in der Nördlichen Innenstadt 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Wolfgang Leibig verweist auf die Stellungnahme der Verwaltung, 
welche jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 
 

 
 
zu 23 Anfrage Freie Linke- Ortsbeiratsfraktion  

Fragenkatalog 
 
Der stellvertretende Ortsvorsteher Wolfgang Leibig verweist auf die schriftlichen Antworten des Orts-
vorsteher-Büros, welche jedem Ortsbeiratsmitglied in Form einer Fotokopie vorliegt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 
 
 
 

 



zu 24 Verschiedenes 
 
Zum Vorhaben „Theaterbesuche“ teilt der stellvertretende Ortsvorsteher Wolfgang Leibig die unter 
Vorbehalt ausgesuchten Termine mit, so dass diese –jeweils 19.00 Uhr- geblockt werden können: 
11.11.2020 mit dem Stück „Ich hasse dich  -heirate mich“ 
01.12.2020 mit dem Stück „Candlelight und Liebestöter“ 
27.01.2021 mit dem Stück „Zwei wie Bonnie & Clyde“ 
 
Da die Entwicklungen bezüglich Corona abzuwarten sind, wird das Gremium zu gegebener Zeit per  
E-Mail kontaktiert, so dass eine Reservierung erfolgen kann.  
 
Weiter bittet auch er nochmals darum, für die kommende Sitzung am 24.11.2020 keine Anfragen und 
Anträge einzureichen, da die Haushaltsberatungen 2021/2022 behandelt werden. 
 
 
Außerdem kritisiert er die vielen Anträge der Linken-Fraktion, welche oftmals keine Anträge darstellen, 
sondern als Anfragen eingereicht werden sollten.  
Viele Themen könnten auf kurzem Weg direkt, oder über das Ortsvorsteherbüro bei den zuständigen 
Abteilungen angefragt werden. 
 
Hierzu bieten beide Ortsvorsteher-Stellvertreter ihre Unterstützung an, so dass diese künftig zielge-
richtet eingereicht werden können. 
Die Linke-Fraktion bittet um Nachsicht aufgrund fehlender Erfahrung. 
 
Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis und stimmt der Aussage zu. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorlagen, schloss der Vorsitzende um   

20.10 Uhr die öffentliche Sitzung. 

 

 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 04.11.2020 

 

 

 

 

 

 

__________________________    

Sabine Müller   
Schriftführerin  
 
 
 
 
____________________________                                ____________________________ 

Osman Gürsoy       Wolfgang Leibig 
Vorsitzender       Vorsitzender  
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